

Fecha 09.05.2023	Sección Economía	Página 16
----------------------------	----------------------------	---------------------

Hay acuerdo con Canadá en materia energética; con EU se avanza respecto al maíz

EMIR OLIVARES Y ALONSO URRUTIA

Entrevistada a las afueras de Palacio Nacional, la secretaria de Economía, Raquel Buenrostro, afirmó que se ha llegado a un acuerdo con Canadá para no ir al panel en el marco del T-MEC por la política energética de México, y señaló que las negociaciones con Estados Unidos van en esa línea.

“La semana pasada hizo una declaración la secretaria de Canadá, Mary Ng (ministra de Pequeñas Empresas, Promoción de Exportaciones y Comercio Internacional),

que ella se sentía muy satisfecha por todos los diálogos, incluso la Ley Minera la vieron bien (...) dijeron que estaban muy contentos con el diálogo y que ellos no veían posibilidades de irse a panel”, declaró Buenrostro.

Por resolverse, el tema de las semillas

Sobre el tema de maíz transgénico, la secretaria apuntó: “Vamos bien porque hicieron una consulta técnica, se les dieron las respuestas y a partir de la consulta técnica no hemos tenido ya ningún comentario adicional”.



Página 1 de 1
\$ 19521.00
Tam: 81 cm2